
R2夏に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

山加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①防災行政無
線（１）

防災行政無線の工事はいつ頃完成予定か。

現在実施している防災行政無線のデジタル化工事は、令和２年度末
に完成する予定です。７月末現在で、約70％の工事が完了し、予定よ
りも順調に工事が進んでいます。今回増設予定の10カ所の子局のうち
１カ所は田林地内に設置する予定です。

②防災行政無
線（２）

現在、田林地内には防災行政無線のスピーカーがないた
め、近くのスピーカーからの音声を漏れ聞いているが、遅れ
て聞こえてきたり、音声が不鮮明だったりする。新しい子局
が完成した際には、相互干渉など検証をしっかりしてもらい
たい。

今後相互干渉についても検証したいと思います。

③防災行政無
線（３）

メール配信サービスを利用して、防災行政無線の内容をメー
ルで送ってもらえないか。

防災行政無線の内容は、市HPで確認できるほか、メール配信サービ
ス登録者にも配信しているところです。また、令和３年度からは電話応
答サービスでも確認できます。

④防災行政無
線（４）

電話応答サービスの番号や防災行政無線の内容などはHP
のどのあたりに掲載されているのか。

防災行政無線が流れると、HPトップページ右側の「新着情報」に掲載さ
れます。令和３年度からの電話応答サービスの番号は、076-475-
5050です。

⑤有害鳥獣対
策（１）

有害鳥獣対策用のフェンスは、市から配布し、町内会で設置
しているが、高齢化が進み、設置するのが大変になってき
た。設置後の管理は地元で行うので、設置費用を含めて市
から補助してもらうことはできないか。

若者が地域活動に参加しないのは山加積地区のみならず、滑川市全
体の問題です。自分の地域の問題は、自分たちでやるということを原
則にして、若い人たちが中心となって行動してもらわなければ難しいと
考えています。どこの町内も同じ悩みを持っているため、市が対策を考
える必要があると思います。

提言等の項目
R2夏に開催の「市長と語る会」
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⑥有害鳥獣対
策（２）

有害鳥獣対策として、固定柵を設置しているが、公道は対策
が不十分である。道路からの侵入を防止するためグレーチ
ングが効果的ということなので、田林でもグレーチングを設
置したいと考えているが、地元では農道に設置しているの
で、市で公道（市道・県道）の設置について、対策してもらい
たい。

⑦有害鳥獣対
策（３）

本江から田林へ上がる市道（市道本江五反田線）と五反田
から田林へ向かう市道（市道本江五反田線）にグレーチング
をしてもらえれば、イノシシの侵入を防げるのではないかと
地元では考えている。その2カ所について、市で対応してもら
えないか。また、県道への設置についても、市から要請して
もらいたい。

⑧有害鳥獣対
策（４）

有害鳥獣の被害は農林課の担当範囲を超えてきているよう
に感じている。いくら固定柵を設置しても、道路への侵入は
防ぐことができないため、交通事故の危険性がある。農作物
への被害だけではなく、広い視野で対策していかないといけ
ないのではないかと思う。町内会が主体になって対策をして
きているが、市が主導して市道への対策をしてもらいたい。

⑨社会福祉セ
ンター

滑川市社会福祉センターは、耐震補強はされているのか。
また、外壁が見苦しくなっているが、修繕の予定はないの
か。

社会福祉センターの建物の所有者は社会福祉協議会であり、市の所
有施設ではありません。建築から40年以上が経過しているため、市社
会福祉協議会と相談しながら対応について検討したいと思います。

⑩図書館の展
示室

図書館の３階の展示室は空調がつけられないと言われたが
せめて、換気をすればよいと思う。いい展示室なのにもった
いないと思う。

現場を確認し対応を検討したいと思います。

グレーチングは柵と併用したときに効果があると考えられます。グレー
チングの設置については、材料費に関しては国の補助を利用してお
り、工事費は地元の負担で設置していただいています。設置の前年に
国へ要望する必要があるため、補助を活用した上で、設置については
検討させていただきたいと思います。
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⑪厚生連滑川
病院

厚生労働省が地域医療の見直しと称し、再編の検討を求め
た病院の中に厚生連滑川病院があり、大変驚いた。個人的
に病院の外来患者の意見を聞いてみたところ、「地域の事情
を踏まえておらず、事前に協議もなく一方的に発表されたこ
とに不安を抱いている」、「市として存続をお願いしてほしい」
という意見が多かった。上市町では、かみいち総合病院の
存続を求める決議を採択されたと聞いている。滑川市でも、
存続を求める運動をお願いしたい。

厚生連滑川病院は県東部全体の農協系の病院であり、滑川市だけの
病院ではありません。病院側とも話をしており、再編統合は絶対させま
せんと伝えています。

⑫発熱外来 厚生連滑川病院に発熱外来の開設を求めてはどうか。

４月20日に、厚生連滑川病院に発熱外来を開設してもらいました。発
熱外来の受付は一般の受付とは異なり裏口に設置されています。駐
車場や診察室も別に設けてあり、医師・看護師・レントゲン技師を配置
しています。

⑬融雪剤

県道滑川自然公園線はコミュニティバスやスクールバスも通
る道だが、放射冷却で冷え込んだ時には凍結し大変危険で
あるため、その時だけでも、融雪剤を散布してもらいたい。安
田地内は、融雪剤が散布されているので、田林まで延長し
て散布してもらえればと思っている。町内会から県新川土木
センターへ要望したが、市からも要望をお願いしたい。

初めて聞いたことですので、県に伝えて対応をお願いしたいと思いま
す。
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